

En raison de la demande actuelle relative au **dépistage de la COVID-19**, Santé publique Ottawa souhaite clarifier ses recommandations **quant au dépistage des personnes** issues d'un milieu scolaire :

**Pour l'heure, la priorité en matière de dépistage concerne les personnes suivantes :**

- toute personne (adulte ou enfant) présentant **des symptômes similaires à ceux de la COVID-19**.
- toute personne que Santé publique Ottawa (SPO) a identifiée comme étant un **contact à haut risque**. On entend par contact à haut risque toute personne qui s'est trouvée pendant une durée prolongée à proximité d'une personne ayant reçu un diagnostic de COVID-19. SPO vous contactera par téléphone, par courriel ou par message automatique si vous êtes un contact à risque élevé.



**Présentement, pour être clairs, nous NE recommandons PAS le dépistage de la COVID-19 pour :**

- les personnes qui ne présentent pas de symptômes, à moins qu'elles n'aient été identifiées à titre de contact à risque élevé, comme susmentionné;
- les membres de la famille qui ne présentent pas de symptômes, mais dont d'autres membres de la famille en présentent;
- les membres de la famille qui ne présentent pas de symptômes, mais dont d'autres membres de la famille ont été identifiés à titre de contact à risque élevé;
- les étudiants et les employés d'établissements scolaires qui ne présentent pas de symptômes et qui n'ont pas été avisés par SPO qu'ils étaient identifiés comme contacts à risque élevé.



SPO a conçu un **outil de dépistage** pour aider les parents et les tuteurs à décider si leur enfant peut fréquenter l'école/la garderie ou non. Cet outil de dépistage disponible sur notre site web : [SantePubliqueOttawa.ca/COVID19ecoles](https://SantePubliqueOttawa.ca/COVID19ecoles), doit être utilisé quotidiennement pour **chaque enfant individuellement avant** qu'il n'aille à l'école/à la garderie.